

Photos  
©Françoise  
Drouard

*Anthomyia  
procellaris*  
femelle →



## Les Mouches de la pluie

Voici de jolies petites mouches qui fréquentent les fleurs, même si leurs larves grandissent dans les champignons ou les excréments des nids d'oiseaux... On peut admirer leurs yeux rouges, leurs pattes longues et fines, leur corps couvert de poils gris-blanc et décoré de taches noires.

Il existe plusieurs espèces très proches : la plus commune, *pluvialis*, diffère de *procellaris* par la disposition des taches noires : sur le scutellum entre les deux ailes, chez *procellaris* les deux taches noires se touchent, et chez *pluvialis* elles sont nettement séparées ; sur le thorax, chez *procellaris* la tache arrière touche la tache noire de l'insertion de l'aile alors que chez *pluvialis* elles sont séparées.

Chez les mouches, on peut connaître le sexe en regardant... les yeux ! Chez les femelles, les deux yeux sont séparés par une large bande alors que chez les mâles les yeux se touchent presque.

Les diptères n'ont qu'une paire d'ailes (d'où leur nom) alors que les insectes sont réputés pour avoir 4 ailes, en effet les ailes de la deuxième paire sont atrophiées (les haltères) et ne servent qu'à l'équilibrage en vol.

*Anthomyia procellaris*  
femelle →

*Anthomyia procellaris* Rondani, 1866  
*Anthomyia pluvialis* (Linnaeus, 1758)  
Insecta (insectes) Diptera (diptères)  
Anthomyidae (anthomyidés)



↑ *Anthomyia pluvialis* femelle

